

Sommerfest an der Grenzstraße

Der Schalker Ortsverein der Arbeiterwohlfahrt feiert am Samstag, 4. Juli, am Awo-Begegnungszentrum, Grenzstraße 47 sein alljährliches Sommerfest. Los geht es bereits um 12 Uhr mit der traditionellen Ausgabe der Erbsensuppe und dem gemeinsamen Essen. Bei Würstchen, Frikadellen, Kaltgetränken mit und ohne Alkohol, Kaffee und selbstgebackenen Kuchen will der Ortsverein allen Freunden der Awo einen schönen und erlebnisreichen Nachmittag bieten. Jedermann ist willkommen, der Eintritt natürlich wieder frei.



Kontakt zum Vorsitzenden Ralf
Hauk unter: ☎ 0209 351 39.